



**La Confédération africaine de football (CAF) a réagi au drame survenu lundi à l'entrée du stade Olembé, à quelques minutes du coup d'envoi de la rencontre Cameroun et les Comores (2-1) en huitième de finale de la CAN 2022. Un incident qui a fait plusieurs au moins 8 morts et des blessés graves ;**

« La CAF a pris connaissance des incidents survenus au stade d'Olembe, ce soir, 24 janvier 2022, pendant le match de la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies opposant le Cameroun, pays hôte, aux Comores. La CAF enquête actuellement sur la situation afin d'obtenir plus de détails sur ces incidents. Nous sommes en communication constante avec les autorités camerounaises et le comité local d'organisation. Ce soir, le Président de la CAF, Dr Patrice Motsepe, a dépêché le Secrétaire Général, Veron Mosengo-Omba, au chevet des victimes admises dans les hôpitaux de Yaoundé », a écrit dans un communiqué l'instance dirigeante du football africain.